

Zwischen Gerichtshof und Rathaus

Tschechiens Präsident Vaclav Klaus in Luxemburg - Der zweite Tag

Der zweite und letzte Besuchstag des Präsidenten der Tschechischen Republik, Vaclav Klaus, und seiner Gattin in Luxemburg begann mit einem Besuch der Handelskammer, wo der tschechische Gast sich ins goldene Buch eintrug.

Im Anschluss stand ein Abstecher (was geben 40 Minuten schon her?) beim Europäischen Gerichtshof auf dem Programm.

Drei goldene Bücher an einem Tag

Ein weiterer Eintrag in ein goldenes Buch war danach eingeplant, nämlich im Rathaus der Stadt



Vaclav Klaus wird in der Handelskammer empfangen

Photo: F. Aussems

Luxemburg, wo er von Bürgermeister Paul Helminger empfangen wurde um anschließend einen Rundgang durch eine vermieselte Hauptstadt zu genießen.

Gräber und Blumen

Deren krönende Höhepunkte stellen der Besuch des Grabes von Johann von Luxemburg in der Kathedrale und

die Niederlegung eines Blumengebindes am „Square Pallach“ dar. Der Besuch der Luxemburger Zentralbank und ein dritter Eintrag in ein goldenes Buch beschlossen das Programm. <